

☆一念通天☆

～不可能と可能に変える～
運動会にむけてのリーダーの思いとは…

綠

RYOKU-SHOW

黄軍 ◇ 三年一組 ◇

小道真長

第 5 号

第一行：庄報委員會

黄軍のパネルのテー
マは、力強く神々しい
千手観音です。観音様
が救済の声を聞くため
に常に閉じている眼も
パネルでは片目を開け
て描かれています。観
音様が黄軍の優勝のた
めに閉ざされた力を発
揮してくれているので
その元で力を合わせて
張りたいです。

僕たちのスローガンは、「吠える」です。僕達三年生にとっては最後の運動会なので、一人一人が全力を出してよい運動会にできるよう頑張っていきたいです。そして、三冠優勝できるよう青軍一丸となつて取り組んでいきたいです。みんなが協力して悔いの残らない運動会にしよう！

赤軍△三年三組△
チームリーダー

黄軍のみんなへ
を一つに声をかけ合い
三冠優勝目指して頑張
りましょう！

青軍 ◇ 三年二組 ◇
チームリーダー



「黄軍のスローガンは
「千輝万光」です。皆
の光が合わされば千に
も万にもなるという意
味を込めて作りました
コロナ禍の中、皆の不
安を吹き飛ばすような
まつすぐな笑顔と大き
な声を武器に、黄軍一
丸となつて頑張ります
運動会ができることに
感謝し、正々堂々と戦

「黄軍は「黄&金」と
「紫&黒」のボンボン
にしました。黄軍の輝
きとカッコ良さを表す
ために試作をし、この
色にしました。ペット
ボトルは、声を出せな
い応援のときにも楽し
みながら応援できるよ
う、装飾をかわいくか
つ目立つように工夫し
ました。

黄軍のみんなへ、心を一つに声をかけ合い、三冠優勝目指して頑張りましょう！

僕たちのスローガンは「吠えろ」です。僕達三年生にとつては最後の運動会なので、一人一人が全力を出してください

「黄軍のスローガンは
「千輝万光」です。皆
の光が合わされば千に
も万にもなるという意
味を込めて作りました。
コロナ禍の中、皆の不
安を吹き飛ばすような
まっすぐな笑顔と大き

「黄軍は「黄＆金」と
「紫＆黒」のボンボンにしました。黄軍の輝きとカッコ良さを表すために試作をし、この色にしました。ペットボトルは、声を出せない応援のときにも楽しみながら応援できるよ

青軍のパネルのテー
マは「颶爽」です。颶
爽とは、人の姿、態度、
行動などが勇ましいさ
まという意味です。大
きな音や光とともに現

です。勝つても負けても、とにかく楽しんで笑って終われるようになります。

青軍の小道具はボンとベットボトルの打楽器のような物の二つです。ボンボンは赤と空色の二色ですが、応援団のボンボンは目立つように金色を加えて大きくなりました。

赤軍のテーマである「氣炎万丈」とは他を圧倒する強いオーラのイメージです。そこで、リンゴをウオオオオと叫んでつぶす、チームリーダー似のイケメンゴリラを描きました。

その他にも、目を充血させたり、毛並みを一本一本違う色で描いたりしていきます。ぜひ近くで見てみて下さい。

小道具長

小道具

私達赤軍の小道具のボンボンは、赤と黒色で赤軍のテーマである「一氣炎万丈」をイメージして作りました。気炎万丈は敵を圧倒するという意味があります。